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もうずいぶん寒くなったのに熊が出没しました、１１月の終わりです。

それも我が家のすぐそばです、市街地の中でよもや出る事はない

ような場所に出ました、廻りは注意を呼びかけ、嫁も危険だとか怖い

新年会を1月下旬か2月上旬にします！ だとか隣と電話で話していました。でも思うんですよね、熊は非常に

場所などは未定です、希望者は事務局まで 臆病な生き物で先に危険を察知し、逃げて慎ましく森の奥で生きて

連絡下さい。 いる生き物です、近年は開発やら手入れをされない森が増え、

エサも少なくお腹を空かせて危険を承知で、人里に来なければ

いけない、この状況はいかかがなものかと。あれだけ臆病な生き物

がどんな気持ちで来ているのか、熊の心情を悲しく感じます。

★ 1２月の活動状況　　★ もっと自然を大切に森を豊かに、共存できる環境を作り育んで行か

　12月7日、上鬼柳にて県民参加の森林づくり促進事業 なければいけない、環境を壊すのも維持し豊かにするのも人間に

を行いました。朝まで雪が降り寒いので誰も来ないと しか出来ない事、本当に頑張って活動して行こうと思います。

思い帰ろうとしたら、我が隊員達が雪をかき分け一人また一人と集まっ 　12月12日・13日、森林・山村多面的機能発揮対策

て来るではありませんか！何ともシブトイ！来なきゃ帰ってたのに（笑） 事業を大森山で行いました。雪の晴れている間にと

と思いながら、晴れ間が見えてきた空を恨めしく見上げ準備をしました 思いましたが、大森山は北上川の東で雪が少ない

今年最後のこのフィールドでの作業です、初めは寒さに震えましたが のでした、時折降る雪も強くはなかったです。ツルの

程よく体が動いてストレスなしに作業をこなしました、やはりキコリは 切断や枯れ木の処理などを行う作業と、ボイラーに

冬だな！！なんて考えて１日分の内容を午前中で片付けました。 提供する間伐材の搬出を2日間午前と午後に分けて

気候もあるが、みんな段取りが良くなり技術も向上したと思いました。 行いました。この山も生き返るだろう地域の人達が

設立時から考えたら凄い進歩です。しかし“ヒヤリ・ハット”の心がけを 続けて行ってくれるだろうと、考えて行っています、

忘れてはいけないと感じこれからも安全を優先に行いたいと心に誓い 現に活動をしていたら、地元の方が足を運んで来ま

皆でホルモン・ラーメンを食べて解散しました。ああ～美味かった！ した、良くなっていく姿は嬉しいんだと思います、材も

積み上げたら綺麗に見えます、もったいない燃料です

小林隊員から提供のオデンを食べて頑張りました！

身体が暖まりました。また、よろしくお願いしますよ！

　

やQ&Aをしたいとか、カラーにした方が良いとか、何らかの意思を示してもらいたい、

自分の考えを言って下さい。　　ネタが切れて来たのもありますがね。

会報は会員みんなの情報の提供の場です、いろんな意見や感想を寄せて頂きたい

作っている方も手ごたえが無いとツマラナイものです。内容についてや載せたい記事

　　　　　　事務局　北上市常盤台１-１-６７（佐井　到）
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★1月の活動予定　★ ☆今、山でおきている事☆

冬眠中ですｚｚｚｚｚｚｚｚｚｚｚｚ
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